

EL ECONOMISTA

Moody's rebaja rating de OHL desde Ba3 a B1

La agencia de calificación ha recortado el rating de OHL en un escalón, desde Ba3 a B1, con perspectiva negativa, debido a un "endeudamiento mayor de lo esperado".

La agencia de calificación ha recortado el rating de OHL en un escalón, desde Ba3 a B1, con perspectiva negativa, debido a un "endeudamiento mayor de lo esperado".

Los analistas de Moody's dejan abierta la puerta a nuevos recortes, al situar su perspectiva de rating en 'negativa'. La nueva calificación crediticia, B1, se afianza por debajo del grado de inversión.

La firma estadounidense señala que a pesar de las recientes desinversiones realizadas en Abertis y en OHL México, la deuda bruta del grupo español no presenta perspectivas de mejora a corto plazo.

Los analistas de Moody's destacan en este sentido que el debilitamiento de los resultados en 2014 está provocando un "endeudamiento mayor de lo esperado".

Según sus estimaciones, el apalancamiento bruto de la deuda con recurso de OHL se sitúa en 8.7 veces su ebitda, sin contar las recientes desinversiones.

La perspectiva 'negativa' en el rating que fija la agenda de calificación "refleja la reducida visibilidad sobre cuándo comenzará a mejorar la generación de cash flow con la contribución de los nuevos contratos internacionales de construcción y con la creciente contribución de las concesiones existentes".

Caídas en Bolsa

Las acciones de OHL destacan entre las más rezagadas de la jornada en el Ibex, y amplía el correctivo sufrido en anteriores jornadas. En lo que va de año sus títulos acumulan unas caídas cercanas al 30%, las mayores del Ibex desde enero sólo por detrás de Indra.

Este martes anunció la venta de un 7.5% del capital de OHL México, por un importe aproximado de 231 millones de euros, para reducir su participación al 56.14 por ciento.

Los analistas de Renta 4 destacan que "la venta se ha realizado a 30 pesos mexicanos por acción, que supone un descuento del 13.4% respecto al cierre del lunes de OHL México", y añaden que "esta operación está alineada con la idea de continuar con la reducción de su apalancamiento financiero, y así poder cumplir con sus objetivos de endeudamiento para 2014"